



Obras para embellecer la glorieta de acceso a municipio



6/Oct/2014.- El acceso al municipio por la carretera de Toledo tendrá un nuevo aspecto mucho más atractivo. Tras varias gestiones del Gobierno municipal, la dirección general de Carreteras de la Comunidad de Madrid ha comenzado a remodelar la rotonda para transformar el aspecto de este cruce.

La capa de zahorra que hasta ahora cubría parte de la rotonda va a ser sustituida por grava de diferentes colores, los olivos se van a arreglar y colocar un tramo de césped artificial sobre el que se instalará un motivo identificativo de la localidad.

“El objetivo es embellecer esta glorieta, con un diseño de bajo mantenimiento, que haga más atractiva la entrada al municipio. Y por supuesto, con un coste razonable para los ciudadanos, ya que está haciendo con la colaboración de la dirección general de Carreteras.” Afirma la concejala de Obras, M^a Luz Lastras.